



JUDO

La saison 2011/2012 s'achève dans la satisfaction la plus complète des encadrants de la section.

Le dernier tournoi de la saison qui s'est déroulé à Ambert a vu la participation de 6 de nos jeunes ; catégories mini-poussins, mini-poussines, poussins, poussine et benjamins, 150 combattants, qui s'est soldé par 5 médailles d'or et une médaille d'argent, et une 5^e place au classement général sur 15 Clubs invités sachant que certains Clubs présentaient 20 combattants.

Pendant ce temps, aux demi-finales du Championnat de France minimes à Limoges, Justine Carmo, après avoir été Championne du PUY-DE-DOME et d'Auvergne cette saison, échouait au pied du podium, dernière place qualificative pour les Championnats de France après 5 combats de haut niveau, petite déception, mais grande prestation.

La conclusion de cette saison, ce sont les brillants résultats de nos jeunes de mini-poussins à minimes, et la grande fidélité de notre section des plus grands, qui même s'ils ne participent plus aux Compétitions en raison pour beaucoup de leurs études, viennent s'entraîner chaque semaine.

A noter également la réussite au grade de 4^{ème} DAN de Richard BRUNET, à 56 ans.... RESPECT !

La saison prochaine reprendra à la mi-septembre les mercredis et vendredis de 17h30 à 18h30 pour les plus petits et de 18h30 à 20h00 pour les plus grands, Nicolas et moi-même vous attendrons toujours plus nombreux et motivés.

La section judo et les membres du comité directeur du Gazelec souhaitent rendre un vibrant hommage au Président d'honneur de la section judo, Paul BRUNET, retraité EDF, Ceinture noire 6^{ème} DAN, Grand Maître du Judo Auvergnat et papa de nos anciens Présidents Richard et Thierry BRUNET, qui nous a quitté à l'âge de 80 ans.